

avoient inspirée à leurs ennemis. Ils retournèrent donc sur le champ de bataille où ils trouvèrent un immense butin.

Le corps du brave Capitaine de Beaujeu fut transporté au Fort du Quefne, mais ce ne fut que le douze Juillet que eurent lieu ses obsèques. En ce jour, le père Denys Baron, Recolet, l'enterra dans le cimetière du fort sous le titre de "l'Assomption de la Ste Vierge à la Belle Rivière."

Mort victorieux sur un champ qu'il a choisi héroïquement, le sieur de Beaujeu a rendu son nom un des plus illustres dans les annales de l'Amerique Française.

M. de Beaujeu a laissé, dit on, un fils qui passa en France à la conquête, et une fille qui épousa Charles de Noyan, Gouverneur de la Guiane.

Je dois la plupart de ces details aussi bien que le portrait de M. de Beaujeu à l'obligeance de l'Hon. M. G. Saveuse de Beaujeu de Montréal. Le portrait est copié d'une miniature conservée dans la famille.

J. M. S.